# L'INFOLETTRE EUQ



Restez connectés pour découvrir les dernières actualités, événements passionnants, et les réussites exceptionnelles de nos élèves et enseignants. Avec des informations essentielles et des moments inspirants, notre infolettre vous tiendra informés de tout ce qui se passe dans notre communauté scolaire dynamique.





#### MESSAGE DE LA DIRECTION

Bonjour chers parents,

Je suis heureuse de vous transmettre notre toute première infolettre de L'École des Ursulines de Québec!

L'objectif de cette publication mensuelle est entre autres, de vous informer de la vie scolaire et parascolaire de notre établissement, de vous communiquer les activités ainsi que les réalisations de la fondation de L'École des Ursulines et de l'association des parents EUQ.

Je souhaite sincèrement que vous apprécierez cet outil de communication qui se veut évolutif, mais toujours avec la volonté de vous renseigner davantage des projets et de l'actualité de votre école.

Un grand merci de prendre le temps de nous lire et bonne année scolaire!

Cordialement,

Marie-Josée Savard Directrice générale

Nous vous rappelons qu'il y aura une rencontre pour les parents des élèves de 4e, 5e et 6e années le mercredi 13 septembre à 19h.

Prière d'entrer par l'Aile Marie-Guyart

#### NOUVELLES DU TRANSPORT SCOLAIRE

Tout d'abord, nous tenons à vous remercier, chers parents, pour votre confiance et votre collaboration. Nous souhaitons réitérer l'importance de nous aviser de tous changements de fin de journée <u>avant 14h</u> au poste 242 ou par courriel au sae@ursulinesquebec.com.

Nous nous assurons ainsi que tous les enfants soient au bon endroit.

Dans un souci de sécurité, nous demandons aux parents d'accueillir les enfants à la porte de l'autobus. Si vous êtes en retard, le chauffeur demeurera sur place environ 10 minutes après quoi votre enfant sera reconduit à l'école. L'équipe-école travaille fort afin de rendre l'opération autobus efficace et sécuritaire!



### L'ASSOCIATION DE PARENTS

Le comité de parents est fier de pouvoir contribuer à chaque année, à diverses activités organisées à l'école afin d'agrémenter la vie parascolaire de nos enfants et de pouvoir collaborer avec l'équipe-école afin d'améliorer leur milieu de vie.

Au cours de cette année, nous vous partagerons les points importants qui seront ressortis de nos rencontres mensuelles et également, des activités que nous organiserons ou participerons en collaboration avec l'école. Nous pourrons aussi solliciter votre aide bénévole pour les activités en cours d'année.

La 1ère activité à laquelle nous participerons sera celle des Portes ouvertes de l'école. Un kiosque du comité de parents sera accessible afin de discuter avec les nouveaux parents. Pour y avoir participé dans les années passées, ce fût des moments d'échange intéressants et je pense, rassurants pour plusieurs parents d'avoir l'avis des parents.

Les sous-comités se formeront prochainement et il nous fera plaisir de vous faire un suivi de leurs activités.

Au plaisir de vous voir cette année,

Stéphanie Ricard,

Présidente de l'Association des parents L'École des Ursulines de Québec

Vous êtes invités à l'Assemblée générale annuelle des membres qui aura lieu le mardi 12 septembre 2023 à 19 h, par Teams : Cliquez ici pour rejoindre la réunion

ID de la réunion : 267 022 527 57 Code secret : ZGHoJm

## LA FONDATION DE L'ÉUQ

Chers parents,

Enchantée! Mon nom est Catherine Pouliot et il me fait plaisir de me présenter à vous à titre de nouvelle présidente de la Fondation de L'École des Ursulines de Québec.

Depuis 2001, la Fondation œuvre financièrement au soutien de la réussite scolaire des élèves, mais également, elle participe activement à la modernisation des espaces pédagogiques. Dans les dernières années, vous avez certainement remarqué les travaux à la bibliothèque, dans la cour extérieure ainsi qu'au Lab-Créatif. Au cours de l'été 2023, nous avons aménagé la cafétéria avec un nouvel ameublement, modernisé la classe 308 et offert un coup de neuf aux vestiaires sportifs afin d'offrir le meilleur aux élèves – à vos enfants! Et c'est grâce à vos dons ainsi qu'à ceux de nos donateurs annuels que cette vague de modernité traverse actuellement les couloirs de l'école. Je tiens également à remercier les administrateurs de la Fondation pour leur travail dans l'élaboration de ce grand projet!

Pour terminer, j'en profite pour vous inviter officiellement au cocktail de la rentrée qui aura lieu le 19 octobre prochain au Grand Parloir de L'École. Une visite des nouveaux aménagements aura lieu! Pour vous inscrire :

https://www.jedonneenligne.org/fondationecoleursulines/COCKTAIL2023/

Merci et au plaisir de faire connaissance dans les prochaines semaines!

Catherine Pouliot



Nous vous souhaitons une belle année en couleurs!